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На встрече Президента Российской Федерации с руководителями мусульманских
организаций России в Нальчике 5 июля, Муфтий Москвы и Центрального региона,
председатель ДУМ ЧР Альбир хазрат Крганов после заседания поблагодарил Дмитрий
Анатольевича за оказываемое внимание к мусульманам, сказал что у «Московского
Муфтията ЦДУМ России» выстраиваются добрые взаимоотношения с правительством
Москвы и не задерживая долго внимания присутствующих передал свои предложения
главе государства.       

  

Тезисы выступления Муфтия А.Крганова.

  

Уважаемый Шейх-уль-Ислам Талгат хазрат Таджуддин ! Уважаемый Дмитрий
Анатольевич! Уважаемые Муфтии! Прежде всего, хотелось бы отметить важность
встречи с Вами зимой прошлого года в Уфе, когда на заседании Госсовета были
обсуждены темы- роли и значения межнациональных и межконфессиональных
отношений о важности укрепления диалога. Эти слова нам близки, поскольку это,
повеление Всевышнего. Этими установками мы руководствовались как в повседневной
жизни, так и при проведении крупных Всероссийских мероприятий. Так 19 июня при
проведении Всероссийского сельского Сабантуя Шыгырдан 2011 в Чувашии на первое
место были поставлены идеи труда, дружбы, сотрудничества и взаимного развития
наших культур. В обстановке дружелюбия, веселья, согласия и взаимоуважения прошел
этот форум. Примечательно, что в ее рамках прошел круглый стол с символической
темой межнационального диалога и о дружбе народов. Более 30 тысяч гостей разных
национальностей и мировоззрений из более 40 регионов России собрал Шыгырдан на
этом старинном празднике. Многие из присутствующих муфтиев также приняли участие
на торжествах. Мы считаем, что подобные общие праздники сплачивают не только
людей разных убеждений но и сплачивают страну. Для верующих эти праздники
олицетворяют духовное оздоровление, доброту и любовь к ближнему. Эти вечные
духовные ценности укрепляют в людях надежду на лучшее будущее, способствуют росту
взаимопонимания между народами, созиданию мира и согласия на земле. Уважаемый
Дмитрий Анатольевич , коллеги. Возвращаясь к теме нашей встречи позвольте
поделится, некоторыми предложениями. Во первых думаем необходимым для всех нас
больше внимания уделять работе с молодежью, а именно научится разговаривать на ее
языке, на языке интернета и современных информационных технологий как для
пропаганды духовно- нравственных ценностей, воспитания патриотизма, так и для
профилактики экстремистских проявлений в молодежной среде. Нам нужно научится
активнее использовать гражданскую журналистику и блог сферу интернета, размещать
в ней электронные версии традиционной религиозной доктрины адресованной
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молодежи. Необходимо также развивать образовательную сферу и программу
подготовки кадров. Желательно совершенствовать адресную помощь молодым
специалистам, которые после окончания учебных заведений могли бы работать в
сельской местности и в малых городах, тем самым мы стимулировали бы полезную
активность молодых людей в созидательном ключе в стремлении к здоровому образу
жизни. Во вторых религиозные организации, будучи составной частью гражданского
общества вместе с общественными институтами должны активнее участвовать в
формировании положительного образа, имиджа нашей страны в мире. В этой связи мы
поддерживаем начатую Русской Православной церковью дискуссию о роли и значении
свода ценностей для духовно-нравственного развития общества. 15-ый Всемирный
Русский Народный Собор принял документ о базовых ценностях и основах
общенациональной идентичности. Мы поддерживаем комплекс предложений Его
Святейшества Патриарха Кирилла руководству России по совершенствованию
национальной политики в сфере заботы о семье и детстве. Почти два года принимая
участие в работе Общественной Палаты России и видя ее позитивное направление в
укреплении гражданского общества хочу призвать моих коллег, более активнее
использовать и эту площадку. В третьих говоря о нашей деятельности, хочу
проинформировать вас что первые шаги «Московского Муфтията ЦДУМ России» были
связаны с тем, чтобы наладить взаимопонимание и сотрудничество с органами власти и
общественными институтами. Мы видим, что у Московских властей есть понимание
наболевшей проблемы нехватки мечетей в столице и выделения земельных участков под
их строительство. Мы надеемся и на дальнейшее сотрудничество с властями всех
уровней в реализации богоугодных дел. Пользуясь, случаем хочу поблагодарить Вас
Дмитрий Анатольевич за проведение подобных очень эффективных встреч, после
подобной встречи в Московской мечети и просьбы в Ваш адрес были сняты с повестки
дня поставленные нами многие вопросы. Искренне выражаю всем Вам свои наилучшие
пожелания. Спасибо за внимание.
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